



# おおくす

【かしこく やさしく 元気よく】

## 家庭教育学級・学級PTA PTA総会・専門部会



4月13日(木)に家庭教育学級・学級PTA・PTA総会・専門部会が行われました。総会は久しぶりに体育館での実施となりました。

### 【令和5年度PTA執行部員】

会長	深田 好平
副会長	木村 いつみ
副会長	大迫 康弘
副会長	菊永 結記子



今年もまだ新型コロナウイルス感染症を意識しながらの活動となると思われますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 不審者対応訓練

26日(水)不審者対応訓練を実施しました。今年は、声かけ事案に対する110番の家への駆け込み訓練でした。万が一不審者に遭遇した時にどう行動するべきか学習することができました。「いかない」「のらない」「大声を出す」「すぐにげる」「しらせる」の「いかのおすし」を家庭でも確認してください。何かあったら110番です！



## 集団下校訓練

4月27日(木)朝活動で集団下校訓練を実施しました。風水害や事件など何かあった際に、集団で帰るための訓練です。だれがリーダーで担当の先生は誰かを確認しました。危ないことなど起きないことが1番ですね。



## 令和5年度全国学力・学習状況調査



4月18日(火)6年生が全国学力・学習状況調査を行いました。みんな真剣に問題に向かい時間いっぱい取り組むことができました。今後、結果を踏まえて課題を見つけ、一人一人の児童の学力を伸ばしていくように努めていきたいと思ひます。

## 6月の行事予定

- 1日(木) スクールカウンセラー来校13:30～
- 2日(金) 歯科健康診断9:00～(1・3・4年生)
- 5日(月) 歯の衛生週間(～10日)
- 8日(木) 委員会・代表委員会
- 9日(金) 歯科健康診断9:00～(2・5・6年生)
- 10日(土) 土曜参観
- 13日(火) 保護者との教育相談(～16日)
- 15日(木) クラブ活動
- 16日(金) 人権教室 眼科検診
- 20日(火) 移動図書14:10～
- 21日(水) 三役会・第1回PTA執行部会
- 22日(木) クラブ活動
- 23日(金) プール掃除(5・6年生) 親子読書の日  
家庭学習強調週間(～30日)
- 29日(木) 校内水泳発表会・学級PTA・家庭教育学級  
学校保健委員会



## 1学期良いスタートとなりました！

校長 田原 健児

校庭では木々の若葉が風に揺れ、新緑の美しい季節となりました。新年度がスタートし1ヶ月余りが過ぎ、子供たちは緊張の糸もほぐれ、少しずつ自分らしさが出せるようになってきているのではと感じます。学級担任は、子供たちとの関係づくりや、子供同士の関係づくり、分ける授業づくりに日々努めているところです。

保護者の皆様にはご多用の中、4月の学級PTAやPTA総会に多数ご参加いただきありがとうございます。学校での子供たちの様子や1年間のPTA活動の内容について知っていただけたかと思ひます。また、玄関先での家庭訪問ではありましたが、子供たちのご家庭での様子や、良い所、心配事などお聞かせいただきありがとうございます。今後の指導に役立てていきたいと思ひます。



※5月2日全校朝会での校長先生の話し(一部抜粋)

### 根気(一步一步着実に進む)

今、「算数の授業は苦手だな」「嫌だな、難しいな」と思っている人がいるでしょう。でもね、算数っていうのは、こんなふうな階段のようになっていて、いくら高学年の教科書だって、いきなり難しくなるなんてことは絶対ないんだよ。

毎日、毎時間、一步一步一段ずつきちんと登っていけば、必ず高いところに行けるようになってるんだ。ドラエモンのようにどこでもドアがあって、一気に上まで登ることなんてできないんだ。だから、今日の授業をきちんと受けて、きちんと復習して、きちんと理解できたら、一段登ることができるんだよ。その調子で明日の学習も一段登っていけばいいんだ。でもね、こういう人がいる。まあ、一生懸命やったけどよくわからなかったと。そこまではいい。でも、そのあとが大事なんだ。よくわからなかったから、もう一度復習してみる。先生に聴きに行く、そうしてわかるまで「根気」よく努力する。それなら一段登れる。しかし、中には「よくわからなかったけど、まーいいや」としてしまふ人がいる。これはいけない。きちんとやらなかった人、わからなかったのに「まーいいや」とあきらめてしまふ人はこの一段が消えるんだ。

さらに次も「まーいいや」となると、また消える、また、また……。こうなってから、この人はきっとこう言うんだ。「あー、算数は難しい！算数は苦手だ！」って。おかしいよね。どこがおかしかったか、わかるよね。

「根気」とは、ただ「続ける」のではなく、その時その時をおろそかにしないということなんだよね。

1時間1時間の授業の階段をしっかりと登って行って欲しい。そうすることで、学習がわかり、おもしろくなってくると思うよ。

